

FIFTY-PLUS® Freizeitclub

Fischknusperli mit Zahlenlotto in der Fischerhütte



Samstag, 13. Februar 2016



Der gemütliche Abend in der Fischerhütte wird uns bestimmt auch dieses Mal in guter Erinnerung bleiben.

Es haben 22 Teilnehmer am Anlass teilgenommen. Wir durften uns zu Beginn des Abends mit einem reichlichen Teller von feinen Fischknusperli und Pommes stärken.



Anschliessend an das Essen, gab ich die Spielregeln bekannt. Natürlich hoffte jeder Teilnehmer/in auf ein bisschen Glück, denn es gab ein paar kleine Preise zu gewinnen.



Mit zwei Lottokarten hatten alle Spieler die gleichen Voraussetzungen.

Das Spiel konnte nun eröffnet werden.

Peter musste jeweils die Zahlen im Säcklein kräftig schütteln, bevor er sie bekannt gab.

Sehr motiviert und begeistert machten alle mit.

Nach einer Weile stieg die Spannung zusehends, denn

langsam fehlten auf diversen Lottokarten nur noch wenige Zahlensteine.



Nach dem Abschluss der beiden Spielrunden durfte ich denn ersten drei Gewinnern eine kleine Belohnung überreichen.

Vor allem war Alois sehr stolz auf seinen Rucksack, den er am Schluss als Gewinner entgegen nehmen durfte.

Der Abend war aber längst nicht beendet.

Anschliessend gab es Kaffee und Kuchen. Es wurde viel geplaudert und gelacht.

Um 23.30 Uhr verabschiedeten sich auch noch die letzten Clubmitglieder voneinander.

Herzlichen Dank für das tolle Mitmachen, es hat richtig Spass gemacht.

Hildegard



FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung